

Información para los medios  
29 de noviembre de 2019

## **BMW Group impulsa la logística del transporte de bajas emisiones BMW Group se une a la iniciativa «Getting to Zero Coalition» antes de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático. El objetivo es descarbonizar el transporte marítimo internacional.**

**Múnich.** BMW Group ha ampliado su compromiso de hacer más sostenible la logística del transporte. Antes de la celebración de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP 25) en Madrid y como parte del compromiso de BMW Group de seguir reduciendo las emisiones de carbono a lo largo de toda la cadena de valor, la compañía se ha unido a la alianza «Getting to Zero Coalition». El objetivo de esta iniciativa es utilizar buques de carga sin emisiones a partir de 2030. «Getting to Zero Coalition» es una asociación formada por Global Maritime Forum, Friends of Ocean Action y Foro Económico Mundial.

«El transporte marítimo es crucial para abastecer a la red internacional de fabricación de BMW Group y para la distribución mundial de vehículos. Consideramos que esta alianza de gobiernos, empresas y otras partes interesadas intersectoriales es una oportunidad única para minimizar continuamente las emisiones de carbono también en el sector marítimo», subraya Jürgen Maidl, Vicepresidente Sénior de la Red de Producción y Gestión de la Cadena de Suministro de BMW Group. «Estamos encantados de ser el primer fabricante de automóviles en unirse a esta coalición y así encabezar la marcha hacia una mayor sostenibilidad».

El transporte marítimo representa en la actualidad el 50% de las emisiones de CO<sub>2</sub> de la cadena de transporte de BMW Group. A escala mundial, alrededor del tres por ciento de las emisiones totales de gases de efecto invernadero proceden del transporte marítimo, y la tendencia es de claro ascenso. Como parte de «Getting to Zero Coalition», BMW Group quiere ahora lograr una eliminación total de las emisiones de carbono, mediante el uso de combustibles «limpios» y de nuevos sistemas de propulsión, así como la optimización de la eficiencia energética.

Las actividades que realiza BMW Group en el marco de la coalición dan continuidad a su impulso a la descarbonización de la empresa, en concreto en el área de la logística: además de la estrategia de sostenibilidad en toda la cadena de valor, el enfoque holístico incluye también métodos de producción que aprovechan de manera óptima los recursos en las plantas de todo el mundo y un mayor desarrollo de la movilidad eléctrica.

## Comunicaciones corporativas

Información para los medios

Fecha 29 de noviembre de 2019

Asunto BMW Group impulsa la logística del transporte de bajas emisiones

Página 2

BMW Group ha conseguido, por ejemplo, reducir el consumo de recursos y emisiones por vehículo fabricado en más del 50% desde 2006. Además, todas las plantas de BMW Group y las tres fábricas de la empresa conjunta BBA en China recibirán energía de fuentes renovables exclusivamente a partir del año próximo. Las plantas de BMW Group en Europa ya reciben la electricidad ecológica en su totalidad desde 2017. Al haberse centrado en la movilidad eléctrica desde una fase muy temprana, BMW se ha convertido también en uno de los pioneros mundiales de esta tecnología. El BMW i3 es líder mundial en su segmento desde 2013. Con una cartera que incluye actualmente 12 modelos, BMW ofrece la gama más amplia de vehículos eléctricos del mercado. En 2021 habrá en circulación un millón de vehículos eléctricos de BMW Group. Y en 2023, la compañía ofrecerá 25 modelos eléctricos.

**BMW Group reafirma su claro compromiso con la Agenda 2030 de las Naciones Unidas**

El anuncio de que BMW Group se ha unido a «Getting to Zero Coalition» antes de la COP 25, que tendrá lugar del 2 al 13 de diciembre en Madrid, no es una mera casualidad. Las Conferencias de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático y las actividades de BMW Group tienen una larga trayectoria de estrecha colaboración. BMW Group ha participado activamente y con regularidad en las conferencias sobre el cambio climático de la COP desde 2008. Este año, la compañía volverá a aportar nuevas ideas, así como su experiencia técnica en el desarrollo sostenible.

Las actividades se centrarán en la participación renovada de BMW Group como patrocinador principal del Foro de Innovación Sostenible (SIF) los días 10 y 11 de diciembre de 2019. El SIF ha sido durante muchos años uno de los principales congresos sobre sostenibilidad del programa de la COP de las Naciones Unidas, al que suelen asistir destacados representantes mundiales de la política, la industria, la ciencia y la sociedad, que lo utilizan como plataforma para el debate sobre los retos del desarrollo sostenible. En este contexto, BMW Group presentará principalmente los avances actuales en movilidad eléctrica y demostrará el modo en que las tecnologías inteligentes y digitales pueden contribuir a la movilidad sostenible.

## Comunicaciones corporativas

## Información para los medios

Fecha

29 de noviembre de 2019

Asunto

BMW Group impulsa la logística del transporte de bajas emisiones

Página

3

**Contactos con los medios de comunicación:**

BMW Group

Milena Pighi, Comunicaciones sobre Sostenibilidad

Teléfono: 4989382-66563;

correo electrónico: Milena.PA.Pighi@bmw.de

Andreas Klugescheid,

Vicepresidente de Relaciones con la Administración y Comunicaciones de Sostenibilidad

Teléfono: +4989382-23661

Correo electrónico: Andreas.Klugescheid@bmw.de

**BMW Group**

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, BMW Group es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium, y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. La red de producción de BMW Group incluye 31 sedes de producción y montaje en 15 países, y la empresa tiene una red de ventas mundial en más de 140 países.

En 2018, BMW Group vendió alrededor de 2.490 millones de coches y más de 165.000 motocicletas en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos para el año fiscal 2018 fueron de 9,815 mil millones de euros con unos ingresos de 97,480 mil millones de euros. A 31 de diciembre de 2018 BMW Group tenía unos 134.682 empleados.

El éxito de BMW Group se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. En consecuencia, la empresa ha adoptado, como parte integral de su estrategia, la sostenibilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, la responsabilidad respecto a sus productos y el firme compromiso de preservar los recursos.

[www.bmwgroup.es](http://www.bmwgroup.es)Facebook: <http://www.facebook.com/BMWESpana>Twitter: <http://twitter.com/BMWESpana>YouTube: <http://www.youtube.com/BMWESpana>Instagram: <https://www.instagram.com/bmwespana>LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/bmw-group-espa-a>